
Ata nº 10/2022, aos treze dias do mês setembro do ano de dois mil e vinte dois (13/09/2022), 

reuniram-se Conselheiros e visitantes de forma online através da plataforma Google Meet. 

Presentes dez pessoas em reunião extraordinária, sendo oito conselheiros e demais visitantes. 

Assembleia teve início 09:07 horas e sete minutos, com duração de quarenta minutos ao total 

(00:40:00). Iniciada a reunião, a presidente Juliane passou a palavra a Daniela, representante do 

Conselho de Assistência. A mesma esclareceu que está ocorrendo cortes significativos com relação 

a destinação dos recursos voltados a assistência social. O recurso que anteriormente era no 

patamar de R$ 900 milhões, hoje ficará restrito ao valor de R$ 40 milhões no próximo ano, o que é 

inaceitável, sendo um verdadeiro descaso no que tange o investimento da política de assistência 

social. Sendo assim, a presidente do Conselho de assistência informa que produzirá uma carta a 

ser direcionada ao Conselho Estadual manifestando o repúdio com relação a estes valores. Camila, 

representante do Marista Santa Marta, sugere que a carta seja confeccionada conjuntamente com 

o COMDICA para que demonstre mais força e o apoio dos Conselhos no repúdio dos cortes que 

estão sendo realizados. O que se busca é recuperar o recurso que já era ineficiente e agora se 

tornará ainda mais. Ficou estipulado que ambos conselhos se reunirão para construção de 

documento e posterior envio. Passamos a segunda pauta do dia, cito: Votação da Lei Orçamentária 

Anual/LOA/2023. Carine representante da Secretaria de Município de Desenvolvimento Social 

esclarece que há dois anos estão realizando cortes dos recursos destinados a manutenção dos 

conselhos e que a situação muito tem preocupado. Expõe como realizou a divisão dos valores na 

Lei Orçamentária Anual.  Informou que conseguirá manter os contratos atualmente celebrados para 

o próximo ano. Juliane coloca para votação, sendo a LOA aprovada por unanimidade. Juliane passa 

a terceira pauta do dia, cito: Uso do Fundo do Conselho para Capacitação de Conselheiros. Juliane 

passa a palavra a mim, Fernanda, secretária deste conselho. Esclareço que na última reunião, 

realizada no dia 08 de setembro, me coloquei a disposição juntamente com o colega Rodnei a 

compor a Comissão de Fundos do Conselho, uma vez que atualmente não há pessoas que 

compõem tal comissão. Sendo assim, não possuindo conhecimento técnico para exercer tal função, 

surgiu a oportunidade em realizar curso de forma presencial através da plataforma DPM Educação 

na cidade de Porto Alegre, a fim de entender do que se trata e quais as atribuições para compor tal 

comissão. Junto disso, esclareço que o colega Rodnei verificou que o IGAM – plataforma de ensino 

estará realizando capacitação online com o mesmo tema. Esclareço que acordamos que cada um 

realizará um curso diferente para que juntos possamos somar conhecimentos. Nesse sentido, 

precisamos da aprovação deste conselho para o custeio dos cursos e no meu caso, deslocamento 

e acomodação nos dias de curso. Colocamos para aprovação, sendo aprovado o uso do Fundo 

para custeio dos Curso por todos os presentes. E não havendo mais nada a ser pautado e discutido, 

Juliane agradeceu a presença de todos e assim a reunião se deu por encerrada, sendo esta ata 

assinada por mim, Fernanda, Secretária e Juliane, Presidente deste Conselho. Abaixo faço constar 

lista dos Conselheiros presentes nesta Assembleia:  

Camila Muller Agosta – Centro Social Marista Santa Marta 

Fernanda Ferreira dos Santos – representando Gabinete do Prefeito  

Keila Mazzini da Rosa – representante da Secretaria de Município Desenvolvimento Social 



Juliane Riboli – representante da Secretaria de Município de Educação  

Rodnei Bohrer Bastos - representando a Secretaria de Município de Finanças  

Flavia Netto – representante do Instituto Tabor  

Rodrigo Moreira – representante Novo Horizonte  

Maria do Carmo Bassan – representante Associação Colibri 

 


